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Se busca médico 

dispuesto a cobrar 

242.000 euros al año 

 



  

 
 

 
 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

Bayer gana 4.110 millones de euros en 2015, un 20 % más 

 

 

 

 

 

 

 

 

El grupo químico y farmacéutico alemán Bayer ha informado hoy en un comunicado de que la ganancia operativa mejoró el 

pasado ejercicio un 15,8%, hasta 6.250 millones de euros, incluidas las cifras de Covestro. 

 

 

Asimismo la facturación ascendió en el mismo periodo un 12,1%, hasta el récord de 46.324 millones de euros, por la contribución de 

los nuevos productos farmacéuticos. 

 

 

El presidente saliente de Bayer, Marijn Dekkers, dijo en la presentación de los resultados que "hemos dado todos los pasos 

estratégicos necesarios para convertir a Bayer en una pura empresa de ciencias biológicas". 

 

Enlace a web 

Se busca médico dispuesto a cobrar 242.000 euros al año 
 

 

 

 

 

 

 

 

Se ofrece puesto de trabajo para médico, con un sueldo anual de 242.000 euros y tres meses de vacaciones'. Hasta la fecha nadie 

ha contestado a esta oferta laboral, realizada hace cuatro meses por las autoridades de la localidad de Tokoroa, en Nueva 

Zelanda. La oferta laboral también especifica que el médico sólo tendrá que trabajar cuatro días a la semana y siempre en horas 

diurnas. 

 

Según informa NZ Herald, el llamamiento para cubrir esta plaza comienza a ser urgente. El titular de la misma, Alan Kenny, de 61 

años, quiere jubilarse cuanto antes. Lo curioso del caso es que el sueldo que se ofrece para este puesto de trabajo dobla la media 

del salario que perciben los médicos de familia en Nueva Zelanda. 

 

Ante la falta de candidatos, el doctor Kenny ha recurrido a cuatro empresas de colocación, pero a nadie parece interesarle un 

puesto de trabajo como este. "El año pasado suspendí mis vacaciones porque no encontré sustituto y creo que este año voy a 

tener que hacer lo mismo", anuncia. 

 

Enlace a Web 

 

 

 

Según el Real Colegio Médico de Nueva Zelanda, la media de consultas para un médico de familia son de 20 al día, una cifra que 

el doctor Kenny ha llegado a duplicar en un sola jornada laboral. La extraordinaria reputación de este galeno rural le ha supuesto 

que tenga en cartera nada menos que 6.000 pacientes procedentes de toda la comarca. 

 

Ian Kenny fue reclutado en el Reino Unido nada más terminar su carrera para ocupar la plaza de Tokoroa. Ahora, después de 30 

años como titular, confiesa que "no todo es ganar dinero" y que el tiempo libre "también cuenta". "Si es difícil conseguir que otros 

médicos vengan a ayudarme en la consulta, más difícil será que otro facultativo venga a sustituirme", reconoce con pesar. 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/bayer-gana-4110-millones-de-euros-en-2015-un-20-mas-7033
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/se-busca-medico-dispuesto-a-cobrar-242000-euros-al-ano--7032
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/se-busca-medico-dispuesto-a-cobrar-242000-euros-al-ano--7032
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/se-busca-medico-dispuesto-a-cobrar-242000-euros-al-ano--7032
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/bayer-gana-4110-millones-de-euros-en-2015-un-20-mas-7033


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El gasto farmacéutico público en España es un 25% inferior a la media 

de la Eurozona 

 

 

 

 

 

 

 

 

Según explica el último "Boletín de Coyuntura del Medicamento" que publica Farmaindustria, y basándose en los últimos datos 

publicados por la OCDE disponibles, que corresponden al año 2013, en los países de la Eurozona en términos per cápita, puede 

observarse que el gasto farmacéutico público en España está un 25,3% por debajo de la media de la Eurozona, situándose nuestro 

país en la banda baja del ranking. 

A su vez, 2013 fue el tercer ejercicio consecutivo en que se ha incrementado el diferencial negativo de gasto farmacéutico público 

per cápita entre España y la media de la Eurozona. Los datos anteriores ponen de manifiesto que las medidas de reducción del 

gasto sanitario público implantadas en España desde 2010 (fundamentalmente los Reales Decretos-leyes 4/2010, 8/2010, 9/2011 y 

16/2012) han provocado una caída del gasto farmacéutico público en nuestro país mucho mayor que la que ha tenido lugar en el 

conjunto de países de la Eurozona en el mismo periodo. 

Enlace a web 

Freno a la infección por el virus del papiloma humano 

 

 

 

 

 

 

 

La erradicación del cáncer de cuello de útero o cérvix está dejando de ser solo un titular para adoptar categoría de certeza. Juan 

José Hernández Aguado, jefe del servicio de ginecología del Hospital Infanta Leonor, avanza que “solo habrá que esperar tres o 

cuatro años para que en España empiece a bajar el número de intervenciones quirúrgicas (conizaciones) que se realizan para 

eliminar las lesiones precancerosas, gracias a la vacuna contra el virus del papiloma humano (VPH), que es responsable del 100% 

de estos tumores”. 

En España, actualmente, se llevan a cabo, de media, unas 75.000 intervenciones de este tipo; se diagnostican 2.100 casos de 

cáncer de cérvix y, lo que es más triste, 800 mujeres fallecen a causa de este mal. Aunque Alicia Úbeda, jefa del servicio de 

ginecología de la Clínica Dexeus, recuerda que “no es de los más prevalentes en España”, cuya mayor incidencia se produce en 

mujeres de entre 40 y 50 años. 

Pero “hasta ahora no existe otro cáncer en el que la prevención primaria (vacunación) y la secundaria sea posible”, indica Javier 

Cortés, responsable de la Sociedad Española de Ginecología para el VPH. De momento, ya es patente que frena la infección y 

también las verrugas genitales. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-gasto-farmaceutico-publico-en-espana-es-un-25-inferior-a-la-media-de-la-eurozona-7030
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/freno-a-la-infeccion-por-el-virus-del-papiloma-humano-7029
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/freno-a-la-infeccion-por-el-virus-del-papiloma-humano-7029
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-gasto-farmaceutico-publico-en-espana-es-un-25-inferior-a-la-media-de-la-eurozona-7030


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Laboratorios Rovi (en la imagen, su consejero delegado) 

crece. Los últimos resultados de la empresa revelan que 

sus ingresos operativos ha aumentado en un tres por 

ciento, hasta alcanzar los 246 millones de euros en 2015. 

El incremento proviene, entre otros factores, de la 

evolución positiva del negocio de especialidades 

farmacéuticas, cuyas ventas han crecido un siete por 

ciento. Los resultados compensan el esfuerzo realizado 

en el último ejercicio, cuando se invirtió un total de 3,3 

millones de euros en el lanzamiento de cuatro 

productos: Hirobriz, Ulunar, Volutsa y Orvatez. 

Enfermedades cerebrovasculares matan 30 

personas por día en Portugal 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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 Juan López-Belmonte 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/varios/enfermedades-cerebrovasculares-matan-30-personas-por-dia-en-portugal-7027
https://www.acobur.es/noticia/varios/enfermedades-cerebrovasculares-matan-30-personas-por-dia-en-portugal-7027
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

               

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Cirujano vascular 

 

¿Siempre quiso ser médico? 

De pequeño decía que quería ser 

arquitecto o cirujano, no médico, sino 

cirujano. De hecho, me matriculé en 

Arquitectura y cuando se lo comenté a 

mi padre, me dijo: “si hubieras elegido 

Medicina te hubieses ido a vivir a 

Zaragoza”. Mi padre provenía de esta 

ciudad y teníamos casa aquí. 

Con la disciplina y la educación que 

tenía mi padre, que era muy estricto, yo 

recordaba a mi hermano estudiando 

para ser médico y apenas salía de casa 

estudiando. Así que cuando mi padre 

me ofreció esa posibilidad, dije “me voy 

a hacer Medicina a Zaragoza”. 

¿Cómo recuerda aquellos años de 

estudiante? 

Como tenía claro que si no podía ser 

cirujano dejaba la Medicina, ya en 

primero de carrera me empeñé en 

hablar con el profesor Lozano Blesa, 

catedrático de Cirugía, y cuando lo 

conseguí, le dije que quería ser interno 

suyo. 

Le conté que tenía claro que quería ser 

cirujano, que mi familia vivía fuera y que 

no podía esperar tres años más para ver 

si tenía aptitudes o si realmente me 

gustaba, que sería perder ese tiempo y 

un coste para mi familia. 

Recuerdo al profesor Lozano Blesa 

completamente sorprendido, me explicó 

que hasta cuarto de carrera no se 

podía, y que no tenía la formación 

suficiente, pero tanto le insistí que me dio 

la opción a presentarme a una plaza y la 

conseguí. Así que, desde el principio, 

estuve en un ambiente quirúrgico. 

Recuerdo que me parecían dioses, el no 

va más. Me fui introduciendo poco a 

poco y aguanté así los cinco años. 

¿Por qué ese empeño en la Cirugía? 

No lo sé. Tampoco existían estas 

famosas películas de médicos. Puede 

ser que influyera el ambiente de 

Medicina que se vivía en mi casa, 

porque mi padre no era médico, pero 

era inspector jefe de los servicios del 

Instituto de Previsión, y en casa se 

No lo sé. Tampoco existían estas famosas 

películas de médicos. Puede ser que 

influyera el ambiente de Medicina que se 

vivía en mi casa, porque mi padre no era 

médico, pero era inspector jefe de los 

servicios del Instituto de Previsión, y en casa 

se hablaba de hospitales, de médicos… 

Uno de mis hermanos, que tenía diez años 

más que yo, también era médico y una de 

mis hermanas era enfermera. 

Creo que me gustaba tanto porque el 

cirujano es como el último eslabón de la 

cadena, cuando llega el paciente es 

porque ya no hay otra opción y tú eres el 

que tienes que resolver. 

“Siempre me ha gustado estar a la última, 

es lo que me ha movido en mi trabajo” 

¿Dónde comenzó su actividad profesional? 

Antes de acabar la carrera, el Dr. Lozano 

Blesa me llamó para ver qué pensaba 

hacer, así que le repetí que quería ser 

cirujano. En aquel momento se abría el 

Hospital Clínico, me dio la oportunidad de 

trabajar con él y formar parte de su equipo. 

Allí me quedé y allí he estado hasta hace 

unas semanas que me he jubilado, después 

de 40 años. 

¿Qué balance hace de tantos años de 

trabajo? 

Me considero un privilegiado, por muchos 

motivos, primero porque tuve la 

oportunidad de trabajar a los 18 años con 

un maestro que te transmitía el saber de la 

Cirugía. Creo que aproveché el tiempo, 

inicié la cirugía a los 23 años. Llevaba otros 

cinco ya de interno, así que el primer día 

que me dieron el título me pusieron a 

operar apendicitis y hernias. 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

Dr. Ignacio Urtiaga 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

http://www.doctologia.es/cirugia-vascular/dr-ignacio-urtiaga-barrientos/entrevista/
http://www.doctologia.es/cirugia-vascular/dr-ignacio-urtiaga-barrientos/entrevista/


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

¿Por qué la industria farmacéutica debe pensar en digital en sus estrategias de Marketing? 

 Se constituye la Comisión de Sanidad del Congreso  

Implantan en el HUCA una prótesis torácica pionera realizada con titanio  

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

El emocionante momento en que 

Sira oye por primera vez 

 

 

 

 

 
 

 

 

La voz de la María Pilar hizo que su bebé Sira girara su cabeza en dos ocasiones, un gesto que dejó patente que la niña podía responder 

al estímulo auditivo. 

Sira había nacido sorda, por eso sus padres no olvidarán el momento en el que su hija oía por primera vez, recuerdan en un vídeo que 

difunde la Clínica Universidad de Navarra con motivo del Día Internacional del Implante Coclear que se celebra hoy. "Ese momento fue 

espectacular, muy emocionante", recuerda María Pilar, con entusiasmo. 

La pequeña pasó por el quirófano siete meses después de nacer. El equipo de Manuel Manrique, especialista en Otorrinolaringología del 

mencionado centro hospitalario, le colocó dos implantes cocleares, uno en cada oído, que le permitieron oír. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/-/-7004/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6993/
https://www.acobur.es/noticia/-/-6998/
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-emocionante-momento-en-que-sira-oye-por-primera-vez-7035
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-emocionante-momento-en-que-sira-oye-por-primera-vez-7035


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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